

La Bolsa de Milán sube impulsada por defensa y bancos; Leonardo destaca, Banca Generali cae

Tras cinco sesiones a la baja, Piazza Affari abre la jornada con un cauto repunte, en línea con el resto de los mercados europeos, lo que indica que los inversores, por el momento, se abstienen de continuar con las apuestas bajistas a pesar de los riesgos de una escalada en las tensiones en Oriente Medio.

Aunque durante el fin de semana continuaron los ataques mutuos entre Israel e Irán, el comportamiento de los mercados está guiado por la evolución del precio del petróleo, que modera las subidas de las últimas sesiones tras la decisión iraní de no bloquear el Estrecho de Ormuz, el punto de acceso más importante del mundo para el transporte de crudo.

"En un mundo que observa los PMI y las previsiones trimestrales, la verdadera acción de los precios se juega en activos tangibles: energía, cadenas de suministro críticas y flujos de divisas", comenta Alessio Garzone, gestor de carteras de Gamma Capital Markets, en una nota de análisis sobre el conflicto entre Israel e Irán.

Un operador destaca el comportamiento pragmático de los mercados frente a esta crisis, que, si no tiene impactos relevantes en materias primas, comercio y, por tanto, en los beneficios empresariales, podría ser gestionada por las bolsas sin pánico.

Alrededor de las 9:50, el índice Ftse Mib sube un 0,5%, impulsado especialmente por valores bancarios, energéticos y del sector defensa.

El nuevo frente de guerra y las crecientes expectativas de aumento en el gasto militar sostienen a los valores del sector defensa como Leonardo, que lidera el Ftse Mib con una subida del 1,6%, y Fincantieri, que avanza un 1,5%.

Entre los bancos, que rebotan tras las fuertes caídas del viernes, UniCredit, Banco Bpm, Pop Sondrio y Bper suben más del 1%. Mediobanca, en cambio, se mantiene estable tras decidir aplazar al 25 de septiembre la asamblea originalmente prevista para hoy para aprobar la OPA sobre Banca Generali, que cae un 2,1%.

Se observan compras en el sector petrolero, con Eni y Tenaris subiendo casi un punto porcentual, mientras que las utilities muestran debilidad.

(Andrea Mandala, edición Sabina Suzzi)